Ein Themenabend im Pfarrsaal

Eine Filmvorführung, eine Ausstellung und eine Präsentation werden gezeigt.

VON BIRGIT LENHARDT

FELDKIRCHEN. Die Mobile Jugendarbeit Feldkirchen, das Jugendzentrum Arche und die Pfarre Feldkirchen laden am 14. Dezember um 18.30 Uhr in den Pfarrsaal Feldkirchen zum Themenabend "Gegen Gewalt an Frauen" ein.

Programm

Unter anderem findet die Vorführung einer preisgekrönten Dokumentation, die sich mit sexuellem Missbrauch an Kindern im Internet beschäftigt, statt. Ausgestellt werden auch ausgewählte Kunstwerke des Projekts "Gewalt Macht Kunst" der Mobilen Jugendarbeit Feldkirchen, in dem Jugendliche und junge Erwachsene persönliche biografische Gewalaufgearbeitet terfahrungen haben. Fünf Fotografien dieser Kunstwerke können gegen



Ausgestellt werden an diesem Themenabend auch ausgewählte Kunstwerke, die beim Projekt "Gewalt Macht Kunst" entstanden sind. Foto: Helmut Wresnik

eine freiwillige Spende erstanden werden. Weiters werden die Ergebnisse eines sozialräumlichen Workshops mit Schulklassen einer Feldkirchner Schule zu angstbesetzten Räumen und Orten in Feldkirchen präsentiert. Für Getränke und Snacks ist gesorgt. Die freiwilligen Spenden des Abends werden zum Aufbau unterschiedlicher Angebote von feministischer Mädchenarbeit

in Feldkirchen verwendet. Das Team freut sich auf zahlreiche Besucher.

ZUR SACHE

Themenabend gegen Gewalt an Frauen

Filmvorführung, Ausstellung und Präsentation

Mittwoch, 14. Dezember Pfarrsaal Feldkirchen, 18.30 Uhr